

KOSMOS

PRESSEINFORMATION

Ein Kultspiel feiert Geburtstag: **CATAN wird 30 Jahre alt!**



Seit Erscheinen wurden mehr als 45 Millionen CATAN Spiele weltweit verkauft. Es ist nicht nur eine wirtschaftliche Erfolgsgeschichte rund um Autor Klaus Teuber und den KOSMOS Verlag, sondern vor allem eine Geschichte darüber, wie eine Spielidee Menschen verschiedensten Alters, verschiedenster Spielerfahrung oder unterschiedlichster Herkunft an einen Tisch bringt und in ihren Bann zieht.

Was CATAN zu einem der erfolgreichsten Spiele der Welt macht, können Sie in der 30 Jahre CATAN **Pressemappe** nachlesen:

www.kosmos.de/de/content/Footer/Unternehmen/Presse/Pressemappen

Bildmaterial finden Sie hier:

www.kosmos.de/de/content/Footer/Unternehmen/Presse/Pressebilder

Einladung zur Jubiläumsfeier auf der Nürnberger Spielwarenmesse

Am 02. Februar 1995 wurde CATAN (damals noch "Die Siedler von Catan") erstmals präsentiert - auf der Nürnberger Spielwarenmesse. In diesem Jahr laden wir Sie herzlich dazu ein, gemeinsam mit uns auf der Messe zu feiern:

Am Press Day, den 28. Jänner, um 12:15 Uhr am KOSMOS Stand, Halle 10, G-02. Benjamin und Guido Teuber, die Geschäftsführer der Catan GmbH, sind ebenfalls vor Ort und stehen während des Press Days für Interviews zur Verfügung.

Wir bitten um eine kurze formlose Voranmeldung per Email.

Wien, 23. Jänner 2025

Anfragen bitte an: Schindler-PR, Mag. (FH) Susanna Schindler
Lindenweg 16, 2000 Zissersdorf, 0664 444 79 34, s.schindler@schindler-pr.at